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鉄建 NEWS 

釣り同好会 
10月のウトロでの釣り同好会に参加してきました。 

以前から釣りに興味はありましたが、全くの未経験だったので必要最低限の装備以外

釣り具などは本社の備品を借りて臨みました。船上では堀田社長に付きっ切りでリール

を巻きあげるタイミングや血抜きのやり方などを教えていただきました。社長の指導の

おかげで、ホッケが 15匹とアオゾイが 5匹と予想以上に釣ることができて驚きました。

その日は朝から天候に恵まれ、波も穏やかで一番心配していた船酔いもせずに終わるこ

とができました。 

帰宅後、ホッケは煮つけにし、アオゾイは刺身にして食べました。御裾分けしたご近

所さんにも好評で、とても美味しかったです。来年は同好会員として大物を求め、色ん

な釣り場に行ってみたいです。                猪野毛 雅人 

扱っている主な材料 

鉄筋・・・道内 1の在庫を有しています 

鉄筋に付随する各種フープ筋 

支保工・・・北海道新幹線延伸工事において5割以上の受

注実績あり 

材料を納入した主な物件 

最近だと、 

エスコンフィールド 

パークハイアット ニセコ HANAZONO 

部署で大切にしていること・心掛けていること 

当たり前のことを当たり前にできる人・部署になっ

てもらいたいと常々思っています。特に営業は、報

連相のスピードと質・自分はどうしたいか・相手はど

う思うか といったところを「考えること」を大切

にしています。 

個人的には、忙しいオーラを出さないよう心掛け

ています（笑） 

 

部署を一言でいうと？ 

気が利く事務と面倒見のいい現業

が営業の世話を焼く、そんなアット

ホーム？な部署です（笑） 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  の理由 

★今年はいろいろと頑張ったので、自分に金メダル！！ 

★家の増改築に車検…たくさんお金がかかった(>_<) 
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私が入社して半年たってできるようになったことが二つほどあります。 

まず、一つ目が配送先での作業時間がどのくらい要するのかとい

うこと、そして二つ目が、二件目、三件目の配送先に何時ごろ到着

できるのか時間を読むということです。 

ほかにお客様と少しずつ仲良くなり、コミュニケーションがとれ、荷

下ろし作業がスムーズに和気あいあいとできるようになりました。 

入社当初は知らないことばかりで周りの先輩方に一から教わるこ

とばかりでしたが、最近は少しずつ自分で考え行動できるようになっ

てきました。 

先輩方に感謝の気持ちでいっぱいです。 

これからも引き続き様々なことを覚えながら、先輩方と力を合わ

せ、積極的に仕事に取組み、会社に貢献できればと思っております。 

ＨＩＴ 玉置 武    

玉置さんが入社し半年が経ち思うことですが、まず人柄がよく仕

事に対して真面目に取り組む姿も素晴らしいと思います。 

運転手の経験者という事もあり、積込み時の指示が分かりやすく

助かります。 

前職での豊富な知識、経験から学ぶ事も多々あり自分も勉強に

なる面があるので、今後も良好な関係を築き協力していけるような

方です。               HIT 川端 直希 

 

 

 

「来年は練習をして 10㎞に挑戦しようと 

思います🔥🔥」と、昨年 11月の社内報で宣言 

した札幌マラソン。走ってまいりました！ 

目標タイムを 1時間 10分に設定し、 

7月下旬から少しずつ練習しました。 

10/1当日は緊張しすぎて走る 

前からすでに心拍数が 130！笑 

ドキドキでスタートしましたが、あまり張 

り切りすぎないよう 6キロ地点までは、 

キロ 7分半ほどのペースで進めました。 

このままじゃ目標に届かない！と後半から

ペースを上げ、9キロ地点で 64 分経過！あと 6分で走れば

間に合う！と、ラスト 1キロをダッシュしました💨💨 

無事 1時間 9分でゴールし、目標達成しました！！ 

はじめて 10km に挑戦しましたが、走り終えた達成感は

5kmの時とは違い、また挑戦したいなという気持ちにな

りました。 

今回 5kmを走った H山さん、O竹さん、I野毛さん、一緒に

10kmを走っていただいたW取締役、皆さまお疲れ様でした！！ 

来年は S木さんも〇山さんも全員で 10km走りましょう！ 

札幌支店 草野 華瑠香    

  

  の理由 

★年々物忘れが多くなり体力も落ちてきた。チョットの段差で躓くことも… 

★1 年が早く感じる。身体の疲れが取れなくなってきた。 

  の理由 

★今年は冬山も始めたり、いろんな山に泊まったから！！ 

★今年も山三昧(*^-^*) 

  の類似漢字 

【疲】 【衰】 【病】 【石】 【切】 
『疲れが取れない』や『病気になった』、『けがをした』など… 

皆さん、老いには勝てないかもしれませんが健康第一で行きましょう( ;∀;) 

 
コロナが５類に変更されて… 

【脱】 【晴】 【戻】 【会】 【通】 
『脱マスク・脱コロナの解放感で気持ち晴れやか』や『通常の生活や飲み会が

戻りつつある』、『数年ぶりに LIVE で推しに会えた』など明るい声が(*’▽’) 

 
趣味や自己啓発も… 

【体】 【減】 【筋】 【遊】 【音】 
『体を作る』や『ダイエット』、『筋トレ』などの自己啓発、『ゴルフ、船釣りの初体験な

ど遊びつくした』『好きなアーティストに出会えた』など趣味にいそしんだ人も！ 

 


